

クラブ活動報告

創立 40 周年記念式典

岩出ロータリークラブ

11月24日秋晴れの日、岩出ロータリークラブ創立40周年記念式典を一乗閣（旧和歌山県議会議事堂）にて開催し、岩出市、紀の川市の両市長様をはじめ、北野治義ガバナー様、牛丸和一ガバナー補佐様、第4分区のクラブ会長・幹事様、関係各位の皆様に御臨席を賜りました。本年度のクラブメッセージ「情熱の伝播と波及」は、一人ひとりが抱く、奉仕への情熱を仲間へ、地域へ、そして次の世代へと伝えていく——その思いを込めています。情熱は人を動かし、共感を呼び、やがて大きな力となって社会をより良くします。

クラブ創立より多くの諸先輩方から受け継いできました熱い志と、今日までの歩みを基盤に、今後も地域社会と共にロータリーの理念である「奉仕の心」を次世代に繋ぎたいと思います。尚、40周年記念事業としましては、岩出市・紀の川市、両社会福祉協議会へ車輛をそれぞれ1台ずつ寄贈し、岩出市総合保健福祉センターでの「子育て支援事業」に使用いただくようにアップライトピアノを寄贈いたしました。ご指導ご協力いただきました皆様には厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

